

## **Nota Editorial**

### **Revista Novedades Colombianas**

**Volumen 16, número 1**  
**Enero – Diciembre de 2021**

Con gran satisfacción presentamos este nuevo volumen de la Revista Novedades Colombianas a la comunidad en general. Algunos se preguntarán ¿por qué a la comunidad en general? desde nuestra publicación queremos contribuir a cambiar la idea de que las publicaciones científicas son exclusivas para investigadores y académicos, concepción que tienen la mayoría de ciudadanos. Cuando un autor o grupo de autores publica un artículo científico, quieren dar a conocer el nuevo conocimiento para que sea aprovechado por la sociedad, por ejemplo, todo profesional, para cumplir mejor sus funciones, debe mantenerse actualizado en las líneas del conocimiento de su profesión, así no esté vinculado a procesos de investigación.

En Colombia, como en otros países, existen instituciones públicas y privadas encargadas de tomar decisiones, y según su misión, algunas tienen la función de establecer procesos de intervención, para esto, nada mejor que contar con el respaldo de resultados de investigación obtenidos en su zona de jurisdicción y publicados en revistas arbitradas, que provean información valiosa para la toma de decisiones que afectarán a muchas personas. Por otro lado, cabe resaltar la gran contribución que hacen los artículos científicos al cumplimiento de políticas públicas, planes de desarrollo, planes decenales, planes y acuerdos estratégicos departamentales en CT&I, acuerdos internacionales, entre otros. En este sentido, los artículos publicados en este volumen contribuyen al cumplimiento de los objetivos planteados por la Política Nacional para la Gestión Integral de la Biodiversidad y sus Servicios Ecosistémicos (PNGIBSE) en Colombia

Agradecemos a los autores que eligieron a la Revista Novedades Colombianas para publicar sus resultados de investigación y socializarlos a la comunidad en general, a pesar de las grandes

dificultades de toda índole que desde finales de 2019 nos ha traído la pandemia mundial por COVID19. También agradecemos a los revisores que hicieron parte de este volumen, quienes garantizan la rigurosidad de nuestro proceso editorial y, por lo tanto, la calidad de nuestra publicación.

Para finalizar, reiteramos a la sociedad que una publicación científica es para todos y los invitamos a incluir en sus temas de lectura artículos científicos. A los profesionales, resaltarles que los artículos científicos son fundamentales para mantenerse actualizados en su campo de acción. Invitamos a las diferentes instituciones a implementarlos en la toma de decisiones. Y por supuesto, recordamos a la comunidad de investigadores que una investigación sólo termina cuando sus resultados son socializados y difundidos en medios como el nuestro.